



viernes 15 de mayo de 2015

Antequera cuenta ya con un segundo parque canino, habilitado en la zona residencial de los Altos de Santa Catalina

Las áreas municipales de Urbanismo y Medio Ambiente confirman la puesta en marcha del segundo parque canino de nuestra ciudad.



Se trata de una zona delimitada de más de 150 metros cuadrados de superficie en la zona residencial de Altos de Santa Catalina, uno de los núcleos urbanos en los que más registros de posesión de mascotas hay en nuestro municipio. Este segundo parque canino para perros se une al primero ya existente desde hace dos años en una de las esquinas exteriores que rodean el Estadio Municipal El Maulí, tratándose así de establecer zonas específicas para mascotas y fomentar la convivencia con el entorno.